

BESCHLUSS | 32. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 03.06.2023

Erarbeitung eines Mobilitätskonzeptes für den ländlichen Raum

Antragsteller: Landesvorstand

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert vom Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt die Erarbeitung eines Mobilitätskonzeptes für den ländlichen Raum unter Einbezug lokaler Fuhrunternehmen.

Konkret ist zu prüfen, inwiefern:

- in Kooperation mit (Sport-)Vereinen und Feuerwehren Kinder und Jugendliche zu Übungsveranstaltungen aus den Dörfern in die jeweiligen zentralen Ortschaften gefahren werden können;
- in Absprache mit dem Einzelhandel zumindest wöchentliche Fahrten von den Dörfern in die zentralen Ortschaften für ältere Leute organisiert werden können;
- mit Blick auf große Gewerbe- und Industriegebiete, z.B. dem Chemiepark Leuna oder perspektivisch dem Intel-Areal, ein Pendelverkehr zu den Schichtwechseln eingerichtet werden kann.